

### お知らせ

組合費は班会議での納入をお願いします。班会議の日程は分会・班により異なりますので、班役員さんにご確認をお願いします。

### 発行所

埼玉土建一般労働組合朝志和支部  
〒351-0007 朝霞市岡3-24-37  
TEL048-462-1303 FAX048-463-7059  
《発行人》朝志和支部教育宣伝部  
第216号 定価30円  
(機関紙代は組合費に含まれています)  
MAIL asashiwa@saitama-doken.or.jp

# 朝志和

## 雨のなか地域にアピール

### 第46回ふれあい住宅デー

### 相談活動を前面に

### 建設関連企画の取組み

今年で46回目となる「ふれあい住宅デー」は、6月11日(日)、午前10時から午後3時までで開催しました。全分会から164人が参加しました。

今年度の住宅デーに向けて、22年度に1回の部会と3回の部長会議を開催し、内容を討議しました。包丁研ぎができる人が少なくなっているため、メインとなる企画は「住宅困りごと相談」として埼玉土建の地域への

アピールを行うことを確認しました。サブとなる取り組みは「建設関連分會プラス2企画」を設定し、まる太切り・塗りに関連した企画を2つ以上行うことを提案し、分会から企画を出し合ってもらいました。従来通り包丁研ぎ、まな板削りや網戸張替え、ウオッチング行動を行うことを確認して当日を迎えました。

しかし、当日はあいにくの雨となり、朝霞の森

で開催予定だった中央分会は中止とし、ウオッチング行動のみの取り組みとしました。他の分会も町内会館のなかやテントやブルーシートを張っての住宅デーとなりました。

また、黒目川分会では上棟式を行う予定でしたが、雨のため中止としました。どの分会も雨のため子どもの来場者は少なく、プラス2企画がメインとなった分会は少なかつたように感じました。

部長会議では「住宅困りごと相談もプラス2企画も1年では定着しない。何年も行ってやっ



雨のなか包丁を研ぐ松原さん(左)原園さん(中)＝朝霞北分会

和光北分会の住宅デーは和光市新倉北地域センターで行いました。机、イスを2人で取りに行き、その他の参加者は9時半集合としました。あいにくの雨でしたが新倉北地域センターの玄関前の雨が当たらないところに段取りができて、少し早めに準備が整いました。参加協力は女性が9人、男性が6人で包丁研ぎが24本、まな板削りが5枚、その他タイル工作、踏み台作りを行いました。

本部の技術住宅対策部から取材が来ており、和

### 土建本部からの取材も タイルの鍋敷きを工作

和光北

光北分会のタイル工作の取材をしていきました。ただ、子供たちの工作教室は、雨のため子供の来場がなく、小さなタイルの鍋敷きを3点工作しました。

午後から雨上がりを見計らいウオッチング行動も行いました。1年ぶりで慣れない包丁研ぎは手間もかかり、30分以上待っているお客さん多いので、とても手が抜けない一日となり、午後3時に終了しました。

【和光北 田澤達好】



包丁研ぎをする田澤副支部長



畳のコースター作りの様子＝花の木分会

市民の理解も貰えるようになるから、やり続けることが大切だ」と意見もあつたことから、今回の住宅デーの総括をしつか

り行つて、次年度以降の住宅デーに繋げより良くしていきます。

【技術住宅部長 水野高】

### 前進

新型コロナウイルスが「5類感染症」へと移行されました。と言われても良く分らない。調べると①陽性時の外出自粛は個人の判断へ②療養機関は発症翌日から5日間(推奨)③発症後10日間はマスク着用など人にうつさない配慮を④治療費に自己負担が生じます⑤患者登録、健康観察等がなくなります⑥無料検査が終了しますとのこと▼私もコロナに感染したが、症状自体は軽かった。しかし、後遺症に2カ月ぐらい苦しんだ。療養が明け1週間後ぐらいから全身がだるくて起きていられなくなつた。とにかく寝ていた。仕事には何とか行けていたが、「休んでもいいよ」と言われたらそのまま寝ていたと思う。2カ月程でその症状は無くなつたが、とにかく辛かつた。周りから見ても分らないことがまた辛い▼梅雨も明けそうなのこの時期、暑さもあつた。マスクを外している人が多くなつた。コロナウイルス自身は2類だろうが5類だろうが関係ない。不特定多数の集まる場所でのマスクの着用や消毒や換気などの基本的な対策は自分自身で判断しないといけない。

